



Communiqué de Presse
2 février 2024

Fondation de Luxembourg

Gilles Roth, ministre des Finances, nommé au sein du conseil d'administration de la Fondation de Luxembourg

La Fondation de Luxembourg, qui fête son quinzième anniversaire cette année, a accueilli le Ministre des Finances Gilles Roth en tant que membre de son conseil d'administration, nomination qui a été officialisée le 15 décembre 2023. Il succède à Yuriko Backes, membre du conseil depuis 2022.

Président de la Fondation de Luxembourg, Henri Grethen déclare, « *Je me réjouis de l'implication de Monsieur Roth, qui perpétue ainsi l'engagement du gouvernement luxembourgeois pour la Fondation de Luxembourg dans sa mission de promotion de la philanthropie. Je prends cette opportunité pour remercier chaleureusement Madame Backes pour son engagement et son soutien indéfectible pendant ces dernières années* ».

Ministre Gilles Roth souligne, « *En tant que fondation faitière, la Fondation de Luxembourg contribue à l'offre holistique de produits et services de notre place financière en tant que centre international de gestion de fortune ainsi que leader en matière d'investissements durables et d'impact. En soutenant les donateurs à chaque étape de leurs projets philanthropiques, la fondation contribue à relever les défis clés de notre époque, dont la réduction de la pauvreté, l'égalité des genres ou encore le changement climatique* ».

À cette nomination se rajoute celle de **Monsieur Gilles Walers**, coordinateur des Affaires Sociales, de l'Emploi et de la Formation ainsi que des Affaires Européennes au sein de la Chambre des Métiers, qui a succédé à Serge de Cillia au conseil d'administration le 21 janvier 2024. Nommé en 2013, Serge de Cillia a effectué deux mandats consécutifs.

Le Conseil d'Administration de la Fondation de Luxembourg remercie Madame Backes et Monsieur de Cillia pour leur engagement au service de la Fondation de Luxembourg, et souhaite la bienvenue à ses deux nouveaux membres.

Monsieur Gilles Roth a été nommé ministre des Finances en novembre 2023, trente ans après avoir été élu conseiller communal, puis bourgmestre de Mamer en 2000. Juriste de formation, il a occupé de nombreuses fonctions politiques au Luxembourg pendant sa longue carrière, notamment co-président de la fraction parlementaire du CSV, vice-président de la Commission de la Justice et membre de la Commission des Finances et du Budget.

Monsieur Gilles Walers, LL.M., apportera au conseil d'administration une expertise acquise pendant 13 ans en tant qu'avocat spécialisé en droit bancaire et financier, puis au sein de la Chambre des Métiers en tant que coordinateur des Affaires Sociales, de l'Emploi et de la Formation ainsi que des Affaires Européennes. Par ailleurs, il occupe des rôles administratifs dans des associations caritatives locales, telles que la Fondation EPI et l'asbl Round Table Luxembourg.

Fondation de Luxembourg

Créée par l'État luxembourgeois et l'Œuvre Nationale de Secours Grande-Duchesse Charlotte en décembre 2008, la Fondation de Luxembourg a comme mission de promouvoir la philanthropie. Elle accompagne les donateurs privés dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général. La Fondation aide à analyser consciencieusement les projets et offre une structure de fondation abritante permettant aux donateurs de structurer leurs engagements philanthropiques à long terme.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Paula de Vaugelas, Chargée de communication

Tel. : 27 47 48 – 255

E-mail : paula.devaugelas@fdlux.lu

www.fdlux.lu